
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

Espera y renueva. ‘Espera’ es una de las
palabras que a muchos no les gusta. Te
saludo hoy en el nombre que es sobre

todo nombre, JESÚS el Hĳo de Dios. La palabra
‘ESPERA’ hoy la vas a ver en una nueva luz con un
nuevo sentir. Es una llave que abrirá y manifestará
una revelación a las peticiones que estás orando.

Pero los que esperan a Jehová tendrán
nuevas fuerzas; levantarán alas como las
águilas; correrán, y no se cansarán;
caminarán, y no se fatigarán. Isaías 40:31.

Con estas pocas palabras ya podemos ver algo
muy poderoso, la bendición de esperar en Jehová
trae:

1. Nuevas fuerzas.

2. Te levantarás alto como las águilas.

3. Fuerza para correr y no te cansarás.

4. ¡No te fatigarás!

Estamos en un tiempo donde muchos están
luchando con el cansancio, ansiedad, preocupación,
miedo, viviendo en un estado de gran confusión
porque no saben qué hacer ni planear. Aquí es donde
entran en el ‘esperar’. Te preguntaras -¿esperar en
qué? ¡En Jehová! Y aquí es donde entra el Espíritu
Santo y comienza a ministrarnos y a guiarnos,
porque el mundo te está cerrando sus puertas, pero
hay una puerta que Dios tiene que abrirla para ti, y te
llevará a pastos verdes.

Hay que tener esta esperanza y descansar en
Jehová, sabiendo que su palabra nunca vuelve vacía,
y nunca abandona a sus hĳos. Y aquí es muy
importante asegurar que no abandones tu fe en
Jehová, en sus promesas y en la seguridad que él está
contigo.

Aguarda a Jehová; esfuérzate, y aliéntese tu
corazón; sí, espera a Jehová. Salmo 27:14.

Para tener esto más claro, ‘el esperar en Jehová’
nos está indicado que tenemos que mantener nuestra
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mirada en él con gran gozo de expectativa y paz
sobre los días en los que estamos viviendo y
que están por venir. Las veces que me has oído
decir que ‘se está poniendo obscuro allá
afuera’, el Espíritu de Dios nos está indicando
que cosas están cambiando, al nivel que nunca
volverán a ser lo mismo otra vez.

Hace poco me hicieron una pregunta, “Hno.
Daniel, ¿cuándo crees que las cosas se van a
normalizar otra vez como estaban antes?”
Sinceramente les dĳe -las cosas nunca van a
volver tal como estaban. Hombres y mujeres
malos en lugares altos han inyectado a la
sociedad un sentir de un espíritu de temor. Hoy
en día el primer pensamiento que viene al sentir
una fiebre, raspones o dolores de garganta es ‘a
la mejor me está dando covid’… Que pronto se
nos ha olvidado que desde nuestra niñez nos
han dado diferentes síntomas en nuestra salud y
aquí estamos todavía.

No quiero que pienses que no hay que poner
atención en cómo te sientes, ¡para nada! Más
bien, hay que salir y ser renovados en el espíritu
de nuestra mente y alejarnos del temor del
sentir y de la manera negativa que hablan
algunos. La palabra de Dios nos dice: “tener el
mismo sentir que hubo en Cristo Jesús” …
Filipenses 2:5. ¿Cuál era el sentir que hubo en
Cristo Jesús? El siempre estar en comunión con
su Padre y nunca dudar del plan de Dios, que
por medio de Cristo Jesús todo ser humano
tiene la oportunidad de reconciliarse con Dios y
ser perdonados de todos sus pecados, tener su
nombre escrito en el libro de la vida, y ser
lavados en la sangre de Cristo Jesús, la sangre
pura.

El ‘esperar’ es una oportunidad de examinar
lo que estás pensando, lo que piensas hacer,
cómo te va a afectar a ti y a los demás que están
alrededor de ti. Esperar es una bendición
porque nos da la oportunidad de reflexionar de
dónde hemos venido y hasta dónde hemos
llegado. Esperar nos da la oportunidad de estar
en comunión con Dios en su palabra, y
examinar lo que está correcto y lo que no está

correcto en nuestras vidas. El esperar nos da
dos oportunidades;

Deléitate asimismo en Jehová, y él te
concederá las peticiones de tu corazón.
Guarda (espera) silencio ante Jehová,
y espera en él. No te alteres con motivo
del que prospera en su camino, por el
hombre que hace maldades. Salmos
37:4, 7.

El esperar te da la oportunidad de pensar
bien las cosas, de cómo va a afectar la decisión
que harás, y cómo va a afectar a los que están
alrededor de ti, y sobre todo asegurar qué es lo
que Dios desea de tu vida, y que no sólo sea un
capricho o un deseo de querer hacer como uno
quiere. La verdad, cuando estamos en Cristo,
tenemos sinceramente el deseo de agradar a
Dios, y él está movido en su corazón de ver
cuánto lo amamos al no hacer las cosas a
nuestra manera, sino hacerlas a la manera de
Dios. Se oyen fácil estas palabras, pero créeme
cuando te digo que por causa del orgullo y el
ego entra la rebeldía y algunos llegan a hacer lo
que ellos quieren, y luego lo exponen diciendo
que el espíritu los guió a hacerlo. La pregunta
es, ¿cuál espíritu? Porque el Espíritu de Dios no
se contradice, sino que siempre produce
unidad.

Bueno es Jehová a los que en él esperan,
al alma que le busca. Lamentaciones
3:25.

Aquí notamos la palabra ‘alma’ que significa
mente, voluntad y emociones. No hay que ser
guiados por estos tres, sino que estos tres
necesitan ser guiados por el Espíritu Santo, por
la palabra de Dios, que Dios sea glorificado en
todo. Un corazón que verdaderamente está
entregado a Dios, es un corazón que no permite
que la boca hable negativo, que hable mal de
otros con palabras de orgullo, un corazón que
está entregado a Dios siempre busca cómo
hacer la paz, como mantener la unidad, como
estar siempre prestos a vigilar por las cosas de
Dios y el deseo que Dios tiene para cada uno.
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Cuando esperas en Jehová,
es en este tiempo que renuevas
tu mente, la manera de ser,
examinas los motivos de tu
corazón, separas lo que es el
‘yo’ de lo que es ‘la voluntad
de Dios’. Recuerda lo que pasa
con los que esperan en Jehová
(Isaías 40:31), es muy
importante hoy aplicarlo,
eliminar los pensamientos de
orgullo y ego, porque los
tiempos han cambiado y el mal
aumenta, pero gloria a Dios
también lo bueno se pone más
bueno. Porque todo lo que es
de Dios trae vida, luz y ánimo.

Jehová peleará por
vosotros, y vosotros
estaréis tranquilos.
Éxodo 14:14.

Esto lo habló Jehová en
aquellos días, pero también nos
está hablando hoy en día y con
más razón, “Hĳitos vosotros
sois de Dios, y los habéis
vencido, porque mayor es el
que está en vosotros que el que
está en el mundo.” 1Juan 4:4.
“Jesucristo es el mismo ayer,
hoy y por los siglos.” Hebreos
13:8. Toma el tiempo para
‘hacer tiempo’, para leer la
palabra de Dios, para edificar
tu vida y hacerte más fuerte en
tu fe. También un tiempo de
orar, donde hables con Jehová
todo lo que hay en tu corazón,
todos los detalles y tus planes.
Luego, toma tiempo y espera,
calla en su presencia,
alabándole para que puedas oír
el plan y el propósito que Dios
tiene para tu vida.

Aprovecha este tiempo y
escucha con tu corazón lo que

te he escrito en este artículo,
para que no vivas bajo la
sombra de temor y
preocupación, sino que vivas
con la seguridad que Dios está
contigo y su Espíritu Santo te
dará el poder para ser más que
vencedor. Recuerda que la
palabra de Dios es lámpara a
tus pies y luz a tu camino.

CREER HOY, porque el
Espíritu Santo nos está
guiando, cuidando de las voces
y sentimientos falsos que trae
el enemigo para sepáranos de
la fuente de ánimo y la guía
espiritual que Dios ha ungido
para hoy. Es mi gran deseo que
Dios te llene y lo conozcas en
una manera muy personal, que
con él todo puedas compartir, y
creo mucho en mi corazón y no
tengo duda que Dios me ha
dado la dicha de ponerme en el
camino de tu vida para ser un
guía espiritual. ‘Espera’ y
‘renueva’.

Recuerda de CREER HOY,
porque los tiempos han
cambiado, y lo importante es
estar conectado con alguien
que procura tu bien y que tu
vida pueda glorificar a Dios en
todas las áreas. Que Dios esté
contigo hoy y siempre. ¡Y ten
en mente que en Ministerio
Unidos Con Cristo tienes a
alguien que está orando por ti!

El Siervo de Dios

Hno. E. Daniel Ponce,
+Obispo.

Salmos 46:10, Isaías 30:18,




